



Procès-verbal de l'Assemblée générale du dimanche 26 Juin 2022 à GENECH

Clubs présents ou représentés :

ANNOEULLIN FC, **ANNOEULLIN FUTSAL**, ANST CHERENG, **ARMBOUTS CAPPEL US**, ARMENTIERES COLMAR FC, ARMENTIERES JA, ASCQ US, ATTICHES US, AVELIN AS, BAC SPORTS, BAILLEUL SC, **BAISIEUX AS**, BAUVIN FC, **BERGUES RC**, BERSEE AS, **BIERNE FC**, **BOESCHEPE ES**, BOURBOURG SC, **BOUSBECQUE CS**, **BOUSBECQUE FEMININES**, CAMPHIN CAREMBAULT AS, CAMPHIN EC, CAPPELLE ES, CAPPELLE LA GRANDE ES, COMINES ACS, **COUDEKERQUE ASF**, **COUDEKERQUE USF**, **CRAYWICK FC**, CROIX FIC, CYSOING WB EC, DUNKERQUE USL, **DUNKERQUE MALO**, DUNKERQUE SUD, **ECKE AS**, **EMMERIN FC**, ENNEQUIN ES, **ENNEVELIN STADE**, ERQUINGHEM CS, **ESQUELBECQ US**, ESTAIRES US, FACHES THUMESNIL FC, FERRAIN AN 96, **FLEURBAIX US**, FRELINGHIEN ES, FRETIN US, GENECH ES, **GHYVELDE JS**, GODEWAERSVELDE US, **GRAND FORT PHIL SC**, **GRANDE SYNTHÉ AMAL FC**, **GRANDE SYNTHÉ AS ALBECK**, **GRANDE SYNTHÉ FUTSAL**, **GRANDE SYNTHÉ OL**, **GRAVELINES GRAND FORT (groupement)**, GRAVELINES US, HALLENNES OL, **HALLUIN AC**, **HALLUIN F ESP**, HALLUIN UNION, HAUBOURDIN CG, HAZEBROUCK CHTS, **HAZEBROUCK PONT ROMMEL**, HAZEBROUCK ST JOSEPH, HELLEMMES AS, HEM OL FC, HERZEELE RC, HONDEGHEM US, HOUPLIN US, HOUPLINES EC, ILLIES AUBERS E.S.C., **KILLEM FC**, **LA CHAPELLE FC**, **LA GORGUE CS**, **LA MADELEINE FC**, **LA MADELEINE MELTING POTES**, LAMBERSART UF, LE DOULIEU FC, **LEDERZEELE US**, LEERS OS, LEFFRINCKOUCHE US, LESQUIN USLEZENNES STADELILLE **ANTILLAILLILLE AS SOLIDAIRE GUINEELILLE COKER C.LILLE FIVES OS**, LILLE LOUVIERE, LILLE MOULINS CARREL US, LILLE OSC LM, **LILLE SIXTE DONDAINE**, **LILLE SPARTAK**, **LILLE UNILOQ**, **LILLE WAZEMMES**, LINSSELLES FC, LOMME DELIVRANCE, LOMME OSM, LOOBERGHE HOLQUE CAPPELBROUCK DE LA COLME, LOON PLAGE FC, LYS LEZ LANNOY STELLA, **MARCQ ATTACK**, MARCQ EN BAROEUL OL, MARQUETTE US, MERIGNES AFFAC, **MERIGNIES OL.**, MERVILLE USM, **METEREN FC**, MONS AC, **MONS LA MONSOISE**, MORINS FC, MOUCHIN ENT, NIEPPE FC, PAYS DE CASSEL US, PERENCHIES USF, PETITE SYNTHÉ SM, PHALEMPIN US, **PONT NIEPPE AS**, PREMESQUES F.C., PROVIN US, **QUAEDYPRE C.O.**, QUESNOY FSM, **RADINGHEM AS**, **RONCHIN US**, RONCQ ES, **ROSENDAEL FC**, ROUBAIX COVILHA, **ROUBAIX HEM METROPOLE FUTSAL (nouveau club 2021/2022)**, **ROUBAIX OUEST ACADEMIE**, ROUBAIX SC, **ROUBAIX SJBTE**, ROUBAIX WOLF FUTSAL, **SAILLY FOREST FOOT**, **SAINGHIN WEPPE AO**, SAINT ANDRE US, **SAINT POL USCC**, SALOME AS, SANTES FC, SEQUEDIN OSM, **SPYCKER AC**, **STEENE FC**, STEENVOORDE AS, **STEENWERCK JS**, TEMPLEMARS FC, TEMPLEUVE AS, **TETEGHEM US**, THUMERIES AG, **TOUFFLERS AF**, **TOURCOING A COLBERT**, **TOURCOING BLANC SEAU**, TOURCOING BOURGOGNE, TOURCOING CHT, TOURCOING EIC, **TOURCOING FOOT FRIENDS FAMILY**, **VIEUX BERQUIN FC**, **VILLENEUVE D'ASCQ DECATHLON**, VILLENEUVE D'ASCQ FEMININ, VILLENEUVE D'ASCQ FLERS OS, **VILLENEUVE D'ASCQ GENDARMERIE**, WAHAGNIES FC, **WALLON CAPPEL US**, **WARHEM US**, WASQUEHAL FOOT, WATTRELOS FC, WATTRELOS US, WERVICQ US, WILLEMS AS, **WINNEZEELE AS**, WORMHOUT ES, YSER BOLLEZEELE US.

Clubs Absents :

ALLENES ENTENTE, BAMBECQUE ES, BERGUES FUTSAL CLUB, BOIS GRENIER AS, BONDUES FC, BOUSBECQUE ESPAGNOLS, BRAY DUNES US, BROUCKERQUE AS, CAESTRE AJL, CAPINGHEM AS, CARNIN SC (nouveau club 2021/2022), COMINES GLAMMS FUTSAL, DEULEMONT FC, DEULEMONT FUTSAL, DUNKERQUE BEACH SOCCER, DUNKERQUE DK'DEMY, DUNKERQUE DOCKERS, DUNKERQUE USINES GP, EBBLINGHEM E. FEMININES, FACHES FUTSAL, FLANDRES MARITIME BEACH SOCCER, FOREST JB TEAM, FORT MARDYCK OC, GONDECOURT CS, GRANDE SYNTHÉ DEUX-SYNTHÉ, HAZEBROUCK SC, HONDSCHOOTE FC, HOUTKERQUE FC, HOYMILLE ASC, LA MADELEINE A.S.E.C, LAMBERSART ORTF, LILLE AMICALE SPORTIVE, LILLE AS VAUBAN ESQUERME, LILLE AS VIEUX, LILLE BOIS BLANCS RC, LILLE CAMPUS SPORTIF (nouveau club 2021/2022), LILLE CROUS FC, LILLE FG BETHUNE AS, LILLE FUTSAL, LILLE INDEPENDIENTE FUTSAL ASSOCIATION, LILLE JOUE BIEN, LILLE KEEPERS, LILLE LMCU, LILLE METROPOLE FUTSAL, LILLE PERSPECTIVE LOISIRS SPORTS, LILLE PETIT TERRAIN, LILLE RIENA FOOT, LILLE SELECAO, LILLE SUD FC, LILLE UC, LINSSELLES FUTSAL, LOMME FUTSAL, LOMME USC, LOOS OLIVEAUX AS, LOOS OXYA FC, MARCQ AS, MARQUETTE B.A.TITUDE, MARQUILLIES US, MERRIS ENT FC, MILLAM RC, MONS FC, MOUVAUX ES, MOUVAUX FUTSAL, MOUVAUX LILLE METROPOLE FUTSAL, NEUVILLE FERRAIN ASSOC. FOOTBALL CLUB, OOST CAPPEL S, OSTRICOURT JSC, PITGAM AS, REXPOEDE AS, RONCHIN QPZ, ROUBAIX AFS, ROUBAIX ASC, ROUBAIX OC, ROUBAIX SCO59, ROUBAIX TG PORTUGAIS, SAINT FOLQUIN FC, SAINT JANS CAPPEL OJ, SAINT POL S/MER SAO PF, SECLIN FC, SOCX US, TOURCOING ASC RENOUVEAU., TOURCOING BENFICA, TOURCOING ESIT, TOURCOING Futsal Féminin, TOURCOING US, TOURCOING VICTOR DURUY, UXEM A.AM.J., VERLINGHEM FOOT, VILLENEUVE D'ASCQ FUTSAL, VILLENEUVE D'ASCQ METROPOLE, WAMBRECHIES FC, WATTIGNIES FC, WATTRELOS FUTSAL, WAVRIN DON JS, WEPPEES ES.

ORDRE DU JOUR

Ouverture de l'Assemblée Générale Ordinaire.

1. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 23 octobre 2021
2. Modifications des Règlements Généraux et étude des vœux
3. Présentation des projets et actions du District
4. Présentation du Budget Prévisionnel saison 2022-2023
5. Palmarès : les champions 2021-2022

Clôture de l'Assemblée Générale.

1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLEE GENERALE

Intervention de Mme Pauline Blondeau (Présidente du District)

Pauline Blondeau ouvre cette assemblée générale d'automne en souhaitant la bienvenue à tous et remercie les représentants de club d'avoir répondu présents pour la traditionnelle assemblée générale d'été.

Elle remercie également pour leur présence toutes les personnes qui ont répondu à l'invitation, à M. Cédric Bettremieux, Président de la LFHF et membre du bureau exécutif de la Ligue du football amateur, l'ensemble des Présidents, Présidente et représentants des Districts, Evelyne Bauduin (Présidente du District Artois), Stephan Islic (président du District Escaut), Claude Coquema (Président du District Oise), Pascal Tranquille (Président du District Somme), Gérard Pique (Escaut) qui nous font l'honneur d'être présents.

Elle excuse MM. Franck Poret (Président du District Côte d'Opale), Fernand Duchaussoy (Président d'honneur de la LFHF) et Jean-Louis Gamelin, (ancien trésorier de la Ligue et ancien Président du District Artois).

Elle remercie également toutes les personnes, bénévoles et salariés, qui ont participé à l'organisation de cette matinée.

Comme pour un club, le bon fonctionnement du District repose sur l'implication d'hommes et de femmes au service du football et la présidente revient sur le travail de l'ombre en valorisant toutes les personnes qui œuvrent pour le football du territoire, les membres de commissions, les collaborateurs pour leur implication et leur contribution au développement et à la promotion de notre football.

Elle remercie les représentants de club pour le travail quotidien effectué au sein de leurs associations, chaque bénévole qui donne de son temps, en complément d'une activité professionnelle pour ceux encore en exercice, de la vie familiale et des propres loisirs.

Elle rappelle que l'engagement bénévole est la pierre angulaire du fonctionnement de nos associations, une ressource capitale pour leur bon fonctionnement, « Merci à vous toutes et tous pour votre implication quotidienne ! »

Pauline invite les membres de l'assemblée à bien vouloir respecter une minute de recueillement en mémoire de celles et ceux qui nous ont quittés, à leurs familles et amis.

MOMENT DE RECUEILLEMENT

Après Hoymille en octobre dernier, la présidente se dit ravie d'organiser cette Assemblée Générale à Genech dans ce bel amphithéâtre de l'Institut et adresse ses remerciements au directeur pour l'accueil de ce jour.

Elle en profite également pour saluer M. Pierre Dorchies, 1^{er} adjoint au Maire de Genech et l'invite à venir à ses côtés pour un petit mot.

Intervention de M. Pierre DORCHIES, adjoint aux sports de la ville de GENECH

« Bonjour à toutes et à tous,

Je suis très honoré de vous recevoir au sein de la commune. Nous avons de nombreuses associations très dynamiques dont fait partie l'ES GENECH qui fête son cinquantenaire, soutenue par des bénévoles dévoués qui font rayonner le football dans la commune. Je vous souhaite une bonne assemblée. »

Intervention de Mme Pauline Blondeau (présidente du District)

Elle remercie également le club de l'ES Genech, représenté par son Président Marc Vanheule, pour leur participation active en lien avec la municipalité pour l'organisation de cette Assemblée et plus particulièrement le moment de convivialité qui clôturera cette matinée.

Pauline explique que cette saison 2021-2022 a été une année particulièrement riche pour de nombreux clubs dont Genech qui ont, à tour de rôle, soufflé les bougies d'anniversaire, 50, 60, 100 ou même encore 120 ans. Elle en profite pour inviter M. Vanheule et lui remettre la plaque pour les 50 ans de l'ES GENECH.

« Si je devais employer un qualificatif pour cette saison 2021 2022, j'utiliserais le terme de *renaissance* ». Pauline remercie Florence, la réalisatrice du film introductif, qui a permis de rappeler cette période inédite traversée ces deux dernières années, nous avons toutes et tous ensemble réussi à maintenir le lien, la pratique du football et ce, malgré les restrictions sanitaires strictes et évolutives.

Elle souligne le fait que tous les clubs ont participé à la relance à plein régime du football, le football vecteur de valeurs éducatives, sociales, le football avec un grand F. L'implication de toutes et tous au quotidien au service du ballon rond a même permis de passer la barre des 55 000 licenciés au sein du District des Flandres.

Elle évoque le plaisir de retrouver les stades et salles remplis, le lien social, les échanges qui nous animent et nous motivent dans notre engagement de bénévole et qui nous manquaient tellement.

Elle regrette que, parfois, cette énergie devienne trop offensive, beaucoup trop offensive... et conduise à des incivilités et actes sur et autour des terrains qui n'ont pas leurs places. Même si certaines fois, vous pouvez trouver une décision injuste, cela ne peut pas justifier des comportements totalement inappropriés et intolérables. Elle rappelle que toutes et tous devons lutter contre la violence qui gangrène notre football. A ce titre, Pauline tient à souligner l'initiative portée par l'Unaf pour la signature qui aura lieu le 30 juin 2022 d'une convention tripartite entre l'Unaf, le District des Flandres et le tribunal judiciaire concernant l'accompagnement des arbitres.

La lutte contre les incivilités sera ainsi l'un des axes majeurs de travail du District de la saison prochaine en lien avec nos Districts voisins et la Ligue. La Présidente remercie à cet effet les membres de commissions qui ont déjà commencé les travaux en la matière afin de bâtir un plan global, bâti sur différents volets complémentaires comme la prévention, la médiation et ne pas uniquement se limiter à la répression et ce, en lien et association avec les clubs.

« Le visage du football ne doit pas être celui qui est offert par une minorité » ! Le District a souhaité mettre en place un challenge du Programme Educatif Fédéral afin de mettre à l'honneur les actions citoyennes et éducatives réalisées par les clubs à destination des jeunes notamment et valoriser le travail effectué.

Pauline invite donc Chakib BACHIRI, Président Délégué et Gary MARIGARD chargé du PEF afin de vous exposer ce projet.

La Présidente souhaite à toutes et à tous une excellente assemblée.

Intervention de MM. Chakib BACHIRI et Gary MARIGARD

Gary rappelle le principe du Programme Educatif Fédéral lancé en 2014 par la FFF.

Il explique qu'il s'agit d'un outil fédéral complet pour inculquer à nos licenciés de U6 à U19 les valeurs du football PRETS (Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance et Solidarité) au travers l'apprentissage des règles de vie et de jeu autour de 6 grands thèmes : La Santé, l'Engagement Citoyen, l'Environnement, le Fair-Play, les Règles du Jeu et Arbitrage et la Culture Foot.

Un accompagnement a été mis en place dans les clubs avec un référent ainsi que des réunions d'information. Gary explique que 130 clubs sont déjà engagés dans le PEF, qu'un challenge a été lancé cette saison pour relayer vos actions et que la commission football Educatif se réunit chaque mois pour élire l'action coup de cœur. Il détaille les critères qui permettent de récompenser les actions, la diversité des publics touchés, la qualité et la résonance des actions menées, la diversité des thèmes abordés et la quantité d'actions proposées.

Chakib BACHIRI, Président Délégué, invite les 10 lauréats du challenge PEF 2021-2022 sur scène pour les mettre à l'honneur et pour recevoir leur diplôme. Il explique que la commission est à la disposition des clubs pour leur donner des idées et les invite à reproduire les actions de leurs choix disponibles sur le site PEF. Il renouvelle ses félicitations à l'ensemble des clubs engagés et actifs !

Intervention de Mme Pauline Blondeau (présidente du District)

La présidente informe que l'assemblée générale peut être ouverte, 98 clubs présents pour 166 clubs représentés, soit 75 % des voix, le quorum est largement atteint.

L'ordre du jour appelle l'approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 23 octobre 2021 à Hoymille paru sur le site Internet du District des Flandres.

Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 23 octobre 2021 à Hoymille paru sur le site Internet du District des Flandres.

Réponses	(Pourcentage)	Nombre de voix
Oui	97,10%	1608
Non	2,90%	48
Totaux	100%	1656

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale du 23 octobre 2021 à Hoymille est approuvé à 97,10 % des voix.

L'ordre du jour appelle la présentation des Règlements et étude de Vœux.

Pauline appelle Quentin Leclerc, secrétaire général et Florence Muylle, responsable Contentieux.

Intervention de M. Quentin Leclerc (secrétaire général du District) et Florence Muylle (responsable compétitions et contentieux)

Quentin remercie les clubs qui ont déposé des vœux et revient sur l'Assemblée Consultative qui s'est tenue courant du mois de juin.

Le premier vœu est déposé par le club de Dunkerque Sud concernant les indemnités de match des arbitres désignés sur les championnats Féminins à 11 de District afin qu'elles soient payées par virement bancaire. Il s'agit en effet de s'aligner sur ce qui est fait pour toutes les autres compétitions afin d'éviter aux clubs de devoir régler les arbitres le jour du match.

Vœu déposé par le club de DUNKERQUE SUD

Que les indemnités de match des arbitres désignés sur les championnats Féminins à 11 de District soient payées par virement bancaire (et non plus le jour du match).

Réponses	(Pourcentage)	Nombre de voix
Oui	98,71%	1685
Non	1,29%	22
Totaux	100%	1656

Le vœux déposé par le club de DUNKERQUE SUD est approuvé à 98.71 % des voix.

Le second vœu est déposé par le club de Dunkerque Malo concernant les réserves, et la possibilité d'annuler des réserves par le secrétaire du club via Admifoot, sous 48 heures. Quentin et Florence expliquent que les clubs pourront soit confirmer, soit annuler leurs réserves, ce qui éviterait l'amende au club pour non-confirmation de réserves.

Vœu déposé par le club de DUNKERQUE MALO

Concernant les réserves : Possibilité d'annuler des réserves par le secrétaire du club via Admifoot, sous 48 heures.

Réponses	(Pourcentage)	Nombre de voix
Oui	92,44%	1578
Non	7,56%	129
Totaux	100%	1707

Le vœux déposé par le club de DUNKERQUE MALO est approuvé à 92,44 % des voix.

Le troisième vœu présenté est déposé par le club de Fretin Us qui propose d'imputer les frais d'arbitre en totalité au club qui déclare forfait et qui ne prévient pas le District (appel téléphonique ou SMS à l'astreinte et confirmation par mail à l'astreinte via l'adresse officielle) avant 10 heures pour les matchs de l'après-midi et avant 18 heures la veille pour les matchs du matin.

Quentin et Florence expliquent qu'en cas de forfait du club visiteur, les frais d'arbitrage étaient imputés au club recevant. Ce vœu permettrait d'imputer les frais d'arbitrage au club qui fait forfait sans prévenir le district dans les délais indiqués.

Vœu déposé par le club de FRETIN US

Imputer les frais d'arbitre en totalité au club qui fait forfait et qui ne prévient pas le District (appel téléphonique ou SMS à l'astreinte et confirmation par mail à l'astreinte via l'adresse officielle) avant 10 heures pour les matchs de l'après-midi et avant 18 heures la veille pour les matchs du matin.

Réponses	(Pourcentage)	Nombre de voix
Oui	97,04%	1671
Non	2,96%	51
Totaux	100%	1722

Le vœux déposé par le club de FRETIN US est approuvé à 97,04 % des voix.

Le dernier vœu est déposé par le District des Flandres.

Florence MUYLLE, responsable des compétitions et du contentieux, explique que le district a souhaité proposer ce vœu pour que les coupes des équipes B soient effectivement réservées aux joueurs de ces équipes et éviter, qu'à compter des 1/4 de finales, les clubs fassent monter des équipiers A, privant ainsi les joueurs qui ont disputé tous les tours qualificatifs précédents.

Vœu est déposé par le District des Flandres

Le district propose qu'il y ait un règlement spécifique à partir des ¼ de finales pour :

- **La coupe Vétérans à 11 : Un minimum de 7 joueurs devra être recensé sur l'une des 3 dernières feuilles d'arbitrage vétérans à 11.**
- **La coupe Vétérans à 7 : Un minimum de 4 joueurs devra être recensé sur l'une 3 dernières feuilles d'arbitrage vétérans à 7.**
- **La coupe Féminines à 7 : Un minimum de 4 joueuses devra être recensé sur l'une 3 dernières feuilles d'arbitrage Féminines à 7.**

La vérification automatique sera réalisée par la Commission Juridique du District, évitant aux clubs de déposer des réserves sur ce règlement spécifique.

Réponses	(Pourcentage)	Nombre de voix
Oui	96,23%	1657
Non	3,77%	65
Totaux	100%	1722

Le vœux déposé par le District des Flandres est approuvé à 96,23 % des voix.

Intervention de Mme Pauline Blondeau (présidente du District)

Au moment d'aborder la questions des modifications des règlements, Pauline remercie les membres de l'assemblée consultative ainsi que tous ceux qui ont participé aux réunions de secteurs qui ont permis de faire remonter un grand nombre de remarques.

La Présidente informe les dirigeants présents que le District va lancer la saison prochaine un challenge « supers vétérans » (plus de 45 ans) et les invite à faire le point dans leur club pour se positionner éventuellement à la rentrée.

Elle revient sur les modifications réglementaires fédérales adoptées lors de l'assemblée fédérale à Nice. Ces éléments figurent dans le livret de l'assemblée générale remis aux dirigeants à leur arrivée.

L'ordre du jour appelle la présentation des projets et actions.

Pauline explique qu'il était important lors de cette assemblée de pouvoir présenter aux clubs les projets et actions pour la saison prochaine. Elle rappelle que le souhait du district est d'être dans l'accompagnement des clubs et elle invite les clubs qui le souhaitent à ne pas hésiter à solliciter le district.

La Présidente demande à l'équipe technique du district composée de Ludovic Kuehn, Conseiller Technique Départemental en charge du Plan Performance Fédérale et Formation ainsi qu'à Mathilde Lebon, Conseillère Technique Départementale en charge du Développement et de l'Animation des Pratiques de venir sur scène.

Pauline profite de ce moment pour présenter officiellement Corentin Cuisinier, nouveau CTD DAP du District qui a rejoint le district en février dernier.

Intervention de M. Ludovic Kuehn (CTD PPF)

Au nom de l'équipe technique, il remercie l'ensemble des clubs qui ont accueilli et mis leurs installations à disposition pour réaliser l'ensemble des actions techniques, les rentrées du foot, les journées nationales des débutants, les challenges futsal, les rassemblements féminins chez les plus petits. Du côté Plan de performance Fédéral, on retrouve tous les modules de formation qui ont permis de former ou d'informer plus de 500 éducatrices et éducateurs cette saison, les 50 ou 60 actions de détections, les sélections, toutes ces actions techniques qui pimentent la vie du district tout au long de la saison.

Il remercie également les membres de la commission technique qui aident bénévolement les 3 techniciens du district.

Il profite de son intervention pour remercier les clubs qui se sont déjà proposés pour accueillir des modules ou des formations.

Intervention de Mme Mathilde Lebon (CTD DAP)

Foot en Marchant

Mathilde intervient principalement sur le Football éducatif mais débute par un premier focus sur le Critérium Foot en Marchant avec 10 équipes qui participent régulièrement tout au long de la saison aux 20 journées de Critérium et 2 actions évènementielles organisées par le District.

Bilan de la pratique féminine

Mathilde consacre son deuxième focus à la Pratique Féminine, mission phare de son métier de CTD DAP. Elle dresse le bilan de la pratique féminine.

26 plateaux U6-U7F

52 plateaux U8-U9F

4 rassemblements féminins du District

4275 joueuses licenciées, 2021-2022 soit une augmentation de 35% depuis les 4 dernières saisons

25 Labels Féminins

Plateaux U6-U7

Mathilde présente la nouvelle organisation de plateaux U6-U7 avec la réforme nationale avec optimisation des temps d'activité et des contenus proposés. Elle explique que des réunions de proximité seront proposées et animées par les CTD avec la présence recommandée du responsable Foot Éducatif et/ou éducateur U6-U7 pour connaître la nouvelle organisation.

Réunions secteur septembre 2022

Mathilde présente une nouveauté avec la reprise des réunions de secteurs à destination des responsables « Foot Éducatif » et des éducateurs de U6 à U9, avec au programme, l'organisation des plateaux (U6-U7), les contenus de séance, une bibliothèque de jeux, d'exercices, des méthodes pédagogiques, la Rentrée du Foot pour finir avec un Temps d'échanges.

Rentrée du Foot 2022

Mathilde communique les dates et informe que les inscriptions se feront via AdmiFoot pour recevoir un plateau Rentrée du Foot.

Feuille plateau

Mathilde rappelle l'importance d'utiliser les feuilles plateaux qui permettent un gain de temps et aussi d'assurer les joueurs, éducateurs, dirigeants présents sur votre plateau, de pouvoir identifier et compter le nombre de plateaux réalisés pour les clubs étant en cours de labélisation. Elle insiste sur l'obligation de retourner au district les feuilles d'effectifs et les feuilles « bilan plateau » à la fin de chaque plateau.

Dispositif « Structure ton club »

Mathilde présente une nouveauté, le projet « structure ton club », qui vise à accompagner les clubs non éligibles au label et qui souhaitent se développer.

Mathilde explique la possibilité d'intervention des techniciens dans les clubs pour les accompagner et qui pourront réaliser une séance d'entraînement, un accompagnement lors d'une réunion technique du club pour une transmission des bonnes méthodes pédagogiques aux éducateurs des clubs. Mathilde termine en précisant que ce dispositif « structure ton club » débutera mi-septembre à l'issue des réunions de secteur et que ses collègues et elle-même sont à la disposition des clubs pour ce dispositif.

Intervention de M. Corentin Cuisinier (CTD DAP)

Le Futsal

Corentin intervient sur la pratique du Futsal. Il explique que c'est une pratique qui se développe avec un championnat professionnel, des équipes nationales, un pôle France futsal et des conseillers techniques régionaux spécifique Futsal. Le premier en poste est Djamel Haroun dans notre Ligue. Le développement du futsal est une priorité pour la fédération dans leur plan de développement prénommé « performance 2024 ». Corentin invite les clubs à voir avant tout le futsal comme un outil pour les clubs.

Il informe les dirigeants sur les 2 manières de pratiquer, la pratique spécifique et la pratique associée, La pratique spécifique est celle que l'on pratique dans les clubs futsal ou les sections futsal. Cette pratique permet d'attirer de nouveaux licenciés qui apprécient ce sport ou encore de conserver des licenciés lassés des compétitions classiques. Cette pratique concerne généralement les seniors.

Concernant la seconde façon de pratiquer, c'est la pratique associée. Le futsal est en quelque sorte un complément du foot en extérieur.

Le futsal est un moyen de conserver, de fidéliser ces licenciés et il permet aussi de perfectionner les pratiquants sur le plan technique. C'est une pratique qui peut vraiment apporter à l'ensemble des projets sportifs et clubs et pour aider les clubs.

Corentin informe que le district des Flandres propose de l'accompagnement sur le terrain, la mise en place de formations, la mise à disposition de matériel, le tout grâce à une commission Futsal, 3 CTD et 1 CTR Futsal.

Intervention de Mme Pauline Blondeau (Présidente du District)

Pauline reprend la parole concernant le dispositif de mise à disposition des services civiques qui a été expérimenté la saison dernière, qui nécessite quelques ajustements mais qui a porté ses fruits et de nombreux clubs en ont profité et nous sollicitent pour cette saison.

Pauline passe la parole à Luc Laforge qui est l'instigateur de ce dispositif.

Intervention de MM. Luc Laforge (trésorier) et Chakib Bachiri (président délégué du District)

Service civique :

Luc Laforge et Chakib Bachiri informent l'assemblée que le District reconduit le dispositif de « mise à disposition des clubs de volontaires en Service Civique » sur la base de la première expérience lors de la saison 2021/2022 et du bilan établi auprès du département.

Ils expliquent que, dans le cadre du suivi de la nouvelle mouture 2022-23, un point sera fait régulièrement pendant la toute la durée de l'engagement avec les tuteurs et le comité de suivi des services civiques.

Luc revient sur le dispositif de formation afférent (PSC1, formations civiques et citoyennes, etc.) et les obligations. Chakib ajoute que le jeune aura également un minimum de connaissance sur le monde du football, le compte asso, le Pef, ... Luc informe qu'en septembre 2022 auront lieu les premiers recrutements et les premières formalités administratives pour une première vague de convention en octobre.

Le Forum des nouveaux Dirigeants :

Pauline explique que depuis 2021, on compte 128 nouveaux membres de bureau (Président, secrétaire ou trésorier) soit environ 16%. Elle rappelle que le district garde sa volonté d'accompagner les nouveaux dirigeants, de créer du lien et annonce qu'un Forum sera mis en place en ce début de saison et que l'ensemble des clubs recevront une communication à cet effet.

L'ordre du jour appelle maintenant la présentation du Budget Prévisionnel 2022/2023.

Intervention de M. Luc Laforge, trésorier du district

Luc présente le budget prévisionnel 2022/2023 axé sur le maintien des comptes à l'équilibre et l'aide à la structuration des clubs.

Il détaille les produits pour un montant de 1 360 000 €,

10% = cotisations et engagement

10% = ressources propres

17% = arbitrage

14% = amende

39% = subventions

10% = subventions structuration des clubs

Il détaille les charges pour un montant de 1 360 000 €,

8% = frais de déplacement

5% = amortissements investissements

17% = arbitrage

11% = achats et frais fixes

38% = charges de personnel

10% = structuration des clubs

PRODUITS		CHARGES	
Cotisations, Engagements	133 000 €	Achats et frais fixes	150 000 €
Subventions	535 000 €		
Subventions ANS ASP SC IMPACT 2024	130 000 €	Commissions, missions, réceptions	102 000 €
Amendes	195 000 €	Aide à la structuration des clubs	130 000 €
Frais d'indemnité Arbitres	235 000 €	Frais d'indemnité Arbitres	235 000 €
Produits Financiers	10 000 €	Frais de Personnel	520 000 €
Produits exceptionnels	37 000 €	Actions et Manifestations	153 000 €
Sponsoring	25 000 €	Amortissements et provisions	60 000 €
Autres produits	60 000 €	Charges Exceptionnelles	10 000 €
<u>TOTAL PRODUITS</u>	1 360 000 €	<u>TOTAL CHARGES</u>	1 360 000 €

L'ordre du jour appelle maintenant le palmarès, les champions 2021

Intervention de Mme Florence Muylle, responsable des compétitions et du contentieux

Florence donne lecture du palmarès 2021/2022 et invite les champions à venir sur scène pour leur remettre leur coupe et leur diplôme offerts par le district.

Champion Seniors D1 : WASQUEHAL FOOT 2

Champion Seniors D2 : BOURBOURG SC 1

Champion Seniors D3 : MERVILLE USM 1

Champion Seniors D4 : DUNKERQUE USL 3

Champion Seniors D5 : SPYCKER AC 1

Champion Seniors réserves : SANTES FC

Champion Vétérans A 11 Niveau 1 : ROUBAIX SC

Champion Vétérans A 11 Niveau 2 : VERLINGHEM FOOT

Champion Vétérans A 7 Niveau 1 : COMINES ACS

Champion Vétérans A 7 Niveau 2 : BERSEE AS

Champion Féminines à 11 D1 : DUNKERQUE USL

Champion Féminines A 7 : SALOME AS

Champion Futsal D1 : LILLE PETIT TERRAIN

Champion Futsal D2 : HOUPLINES EC

Champion U18 U19 D1 : GRAVELINES GD FORT

Champion U18 U19 D2 : LILLE VIEUX AS

Champion U17 Préligue : ASCQ US

Champion U17 D2 : QUESNOY FSM

Champion U16 Préligue : ROUBAIX SC

Champion U16 D2 : V D'ASCQ METROPOLE

Champion U15 Préligue : CROIX FIC

Champion U15 D2 : COLME ASF LHC

Champion U15 D3 : MARQUETTE US

Champion U14 Préligue : WASQUEHAL FOOT

Champion U14 D2 : ERQUINGHEM CS

L'ordre du jour appelle maintenant l'allocution des personnalités.

Pauline appelle Monsieur Bettremieux, Président de la Ligue des Hauts de France et membre du bureau exécutif de la LFA.

Intervention de M. Cédric Bettremieux, Président de la Ligue des Hauts de France et membre du bureau exécutif de la LFA

Le Président de la Ligue remercie Pauline pour son invitation et la félicite pour l'organisation de cette assemblée.

Il redit le plaisir particulier qu'il ressent de retrouver les dirigeantes et dirigeants de son ancien district mais ajoute qu'il est aussi toujours ravi de se rendre dans les autres centres de gestion à la rencontre des clubs lors de ces évènements de fin de saison.

Au niveau de la Ligue, il confirme qu'améliorer le délai de délivrance des licences lors du début de saison reste une priorité pour la Ligue. Il ajoute que c'est le cheval de bataille de Pauline qui est spécialement chargée du dossier et qui s'est engagée à réduire les délais au maximum.

Il rappelle à l'ensemble des personnes présentes que la Ligue de Football des Hauts de France est proche de ses districts et au service des clubs et termine en rappelant que la Ligue est ouverte et que les clubs y sont les bienvenus.

Le Président remercie l'assemblée pour son attention.

Pauline BLONDEAU clôture l'Assemblée.

Quentin LECLERC
Secrétaire Général du District



Pauline BLONDEAU
Présidente du District

